

Présentation des résultats de l'Enquête Baromètre Santé 2020 par Santé publique France

Vous y aviez peut-être participé ...



Rappelez-vous :

En 2020, une grande enquête de santé téléphonique avait été menée sur le territoire, 992 Saint-pierrais et Miquelonnais âgés de 18 à 85 ans y ont participé.

De nombreux thèmes étaient abordés : qualité de vie, maladies chroniques, santé mentale, consommation de tabac et d'alcool... etc .



Nous vous proposons de venir **découvrir et d'échanger ensemble sur les premiers résultats** de cette enquête.

Rendez-vous

le jeudi 24 novembre à 18h00 à la CACIMA à Saint-Pierre

et

le samedi 26 novembre à 11h00 à la mairie de Miquelon